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Pensando em colher da terra o melhor, o trabalhador

� RURAL, iniciou seu plantio com ENXADAS, depois
arando sua terra com máquinas, as quais hoje estão
aperfeiçoadas dentro da nova tecnologia, também aplicada
na lavoura.
A estes grandes e dignos TRABALHADORES

RURAIS, louvamos o seu trabalho, dizendo-lhes que'
diante do que fazem são grandes doutores, pois trazem

para nós, todos cidadãos, tudo que precisamos para
sobrevivermos.

lhar com a terra.

Que ao chegarem nas cidades sejam tratados com

respeito de doutores.
Que esta tão VALENTE CLASSE de

TRABALHADORES RURAIS, sejam reconhecidos e /

vistos como importantes homens do nosso Brasil.
. A esta gente que deve também ser vista como líder do
nosso país, enviamos no seu dia a sincera gratidão por todo
o seu trabalho, desejando-lhes que todos os seus plantios
sempre BROTEM, e a COLHEITA seja sempre mais.
E hoje nós sentimos orgulhosos de lhes enviar a nossa

eterna gratidão. �
O QUE SONHAMOS?

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



C A-o ) M€TFlS02-A----------------------� O�P�I�N_I�_· �------------------�2�4-a�30�/o�5/2�O�OO

.Espiando oPanorama.
Enéas Athanázio

O
ex-ditador chileno Augusto Pinochet

completou um ano de detenção, em

Londres, no dia 16 de outubro. Perple�o,
ele não se conforma com o fato de que la a

lei existe para valer e não pode �er
violentada, nem mesmo à bala, como ele fez no Chile.
Mesmo com seus pedidos de clemência, por "razões
humanitárias", aquelas que ele não levou em conta ao

tratar de seus, adversários vencidos, o governo inglês
autorizou a abertura do processo de extradição para a

Espanha. Com essa atitude, a velha Inglaterra só faz

crescer na consciência jurídica mundial e propicia um

dos mais altos momentos do Direito InternacionaL

Vamos esperar que a extradição seja concedida e os

implacável ditador tenha que explicar seus crimes,
sentadinho no banco dos réus, como qualquer mortal,
aprendendo de experiência própria que não está além
do bem e do maL

Enquanto isso, no Paquistão, os militares
enveredaram pelo surrado caminho da rebelião contra

o governo constituído e desferiram um golpe de Estado,
assurnindo o poder pela força. Os pretextos 'são os

mesmos de sempre nossos velhos conhecidos: "combate
à corrupção e à subversão." É claro que já começou a

caça às bruxas, com prisões na calada da noite,
desaparecimentos, cassações, interrogatórios,
"confissões espontâneas", IPMS e outros métodos do

gênero. Apesar do repúdio dos democratas de todo o

rríundo, inclusive da Inglaterra, parece que os golpistas
se firmam no poder, o que é lamentável por todas as

razões, mesmo porque golpe é mal epidêmico e não

tardarão a, surgir imitadores.
-Aqui no Brasil, para geral espanto, tanto o presidente

da República como o do Congresso se entregam a

criticar o Judiciário em razão de suas decisões. São

atitudes que revelam ausência de espírito democrático,
uma vez que decisões judiciais, agradem ou não,
cumprem-se sem discutir. Opor-se a elas, exceto pelos
meios legais, é próprio das ditaduras, Além do mais, o

Judiciário não existe para acobertar ilegalidades mas

para defender a Constituição e as leis.
Para completar, alguns governantes se envolvem

em episódios no mínimo suspeitos. O governador do
Espírito Santo, para começar, está implicando numa

obscura trama com o Banco do Estado, até agora não

explicada. Naquelas mesmas paragens, o ex-senador

Élcio Álvares, ministro da Defesa, é apontado como

suspeito de envolvimento com o crime organizado. O
governador de Brasília é acusado de envolvimento com

o jogo-do-bicho e um notório bicheiro local se

movimenta com total liberdade pelos meandros

palacianos. O governador de São Paulo, quem diria, é

acusado pelo' ex-ministro da Justiça por tentativa de
exercitar o velho tráfico de influência em detrimento
da União. O governador do Piauí é acusado de

"molenga", destituído de autoridade, e confessa de

público a prática de favoritismo. Em Goiás, para
concluir, o episódio da Caixego envolvendo figurões,
.continua inexplicado e vai caindo no esquecimento.

E Ciro Gomes, vejam só, andou se "equivocando:'
nas declarações de renda!

.

Como se não bastasse, morreu João Cabral de Melo

Neto, a voz mais lúcida da poesia brasileira. Reduz-se
nossa chance de chegar ao NobeL Embora desgraça
nunca venha só, como diz o povo, não precisavam vir

encordoadas desse jeito!
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Gerentes: Marlene T. Lourenço Jornalismo: Elizabeth Thomé

Altair F. Avosani Gustavo Arruda

Diagramação: Joseane A. Schmitt Ilustração: Marcos Cruz

Distribuição: Olindino Lourenço Filho

Rua Pedro Debórtoli, 277 - Gaspar/Se. e-mail: jornalmetas@terra.com.br. Fone: 332-1620
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Por Gustavo Arruda

Fone: 332-1333

Próximo capítulo
Dia 26 de maio inicia mais um capítulo da

novela: "CeI., a frustração gasparense". Mas desta
vez o roteiro sofreu alterações e toda a confusão
formada no capítulo anterior não deverá se

repetir. Isso devido aos investimentos, coisa que
mais perturba os proprietários de imóveis,
partirem do município. O projeto não será o

mesmo. Para conhecimento de todos: as pedras
não sairão do local. As alterações serão no

sentido da estética da rua, ganhando árvores,
bancos; praças, ou seja, um novo corpo.

Coligação
Saiu na imprensa regional que uma forte

coligação estaria para se formar com PPBI
PMDB/PDT/PTB. Forte, mas pouco provável.
PPB de Espiridião Amin não se entende com o

PMDB de Paulo Afonso, aqui como em todo
estado. PDT de Teresinha Ramos não admite a

idéia de união com o PTB de Andreone
Cordeiro. Portanto, mais que pouco provável é
ideologicamente impossível.

i

Super-herói
O prazo para apresentação dos candidatos a

. prefeitura se aproxima. Os partidos, exceto o

PFL, estudam o melhor nome para derrubar a

hipótese de vitória de Luís Fernando Poli.

Procuram um super-herói ou um salvador da

pátria.

Fácil para todos
As chances aos partidos, isoladamente,

alcançarem o Executivo gasparense são

praticamente iguais para todos neste momento.

Primeiro pelo motivo simples de que ninguém
mostrou os verdadeiros nomes para o eleitorado.

Segundo pelo fato da urna, historicamente, ser

imprevisível.

Bomba?
Uma enorme- bomba pode estar estourando

no Paço Municipal de Gaspar. Esta bomba tanto

pode vir da Câmara Legislativa, quanto do

. Ministério Público. Ou quem sabe ainda, dos
céus. É esperar para ver.

Cãibra

Este final de semana foi um tanto cansativo

para o prefeito em exercício, Andreone Cordeiro.
Onde havia festa ou evento, ele e s t-rva lá,
cumprimentando todos. Aproveitou e ouviu os

desejos da comunidade. O
-

único inconveniente
foi a cãibra nas mãos.

Mega evento

O Conselho Municipal de Turismo

(Comtur) prepara para o mês de julho um mega
evento que deverá agitar a cidade, pelo menos

por duas semanas. Estão sendo programados
shows musicais, apresentações culturais,
amostras de artes e uma fervorosa gincana. Todas
as turmas podem ir se preparando para a

primeira quinzena de julho, quando começa esta

tradicional festa: VII Festival de Inverno .
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Retomado projeto urbanístico no centrQ

Incômodos não deverão se repetir
G.ARRUDA terá que ser asfaltada, ou mesmo,

concretada em um mesmo nível. Os
estacionamentos para automóveis no

centro da cidade não perderão espaços,
segundo Andréa Marques de Oliveira,
arquiteta e urbanista do Governo de

Gaspar. "A via continuará estreita para
evitar o trânsito de veículos de carga
pesada" salienta. Já as calçadas, que ainda
possuem marcas evidentes da frustrada

reurbanização, e que foram parcialmente
destruídas na execução das obras de
evasões pluvial e fluvial da rua, serão
reformadas e com um novo aspecto. O
modelo será de ladrilho hidráulico,
semelhante ao da calçada defronte à .

agência dos Correios. Além disso, em
dois pontos, com 'canteiros ajardinados,
serão colocadas esculturas em madeira e

lata, do artista plástico blumenauense Ido
Heurer.

_

Após estas obras concluídas, fica
faltando apenas. á ligação dos esgotos"
domésticos nas t:l.ibUlações e.acolocação
de pedras pll.Y,e;r - a mesma que
reurbanizou a rüã:xv de novembro em

Blumena� - pa.ra que o projeto de

reurbanização dàCeI. Aristiliano Ramos
.

se conclua: Esta etapa do trabalho,
segundo o prefeito de Gaspar, ficará
reservada para o ano próximo, quando se

retomarão as negociações entre poder
público, lojistas e proprietários lindeiros.

Para o presidente da Câmara de

Dirigentes Lojistas (CDL) de Gaspar,
'Hélio de Oliveira, o maior at.:seio dos
comerciantes é

• e se cons.g�)razer o
'-: :�I., •. ".'", ..

'

,� .';�·c;

Não existe a possibilidade da rua

Coronel Aristiliano Ramos, principal
via urbana de Gaspar, ser reurbanizada
ainda este ano. A tentativa frustrada de

pôr em prática um projeto de

reurbanização que deixaria a cidade até
mais encantadora e que na visão de

alguns empresários movimentaria o

comércio lojista, mas que criou conflitos
entre opmroes pelo valor de
investimentos, provocou conseqüências
positivas. Uma delas.o entendimento da
necessidade de se fazer algo de inovador
pela cidade em imediato na questão
urbanística. E as ações começam a se

efetuar.
No próximo dia 26, sexta-feira, serão

abertos os envelopes do processo de

licitação, providenciados pelo prefeito
em exercício, Andreone Cordeiro, para
que a empresa beneficiada execute o

projeto de humanização da referida rua,
ou seja, para que a CeI. Aristiliano
Ramos ganhe, de uma vez por todas, um
melhor aspecto visual. A reformulação

.

a ser feita, com início das obras previsto
para junho, não acarretará em problemas
de interrupção da via, nem ao menos

implicará . na retirada
�

dos

paralelepípedos. No trecho

compreendido entre a Sociedade
Alvorada à ponte Hercílio Deeke,
receberá sinalizações, bancos, faixas de
pedestres e um ajardinamento. 'Para a

.

adequação das faixas de pedestres, a via.

consumidor para a cidade novamente.

Ele responsabiliza a falta de melhoria
na principal rua do centro durante todos
estes anos, como o fator que mais vem
influenciando no afastamento dos
consumidores para outros centros.

Oliveira acredita que este projeto de

reformulação do centro da cidade não
afetará as vendas, nem trará prejuízos

aos comerciantes.
Os investimentos do referido projeto

de humanização da CeI. partirão
exclusivamente da prefeitura de Gaspar
e seu valor dependerá do resultado da
licitação. Até o fechamento da matéria,
cerca de 12 empresas já haviam

entregado suas propostas.

Andreone embarga obras da Se/Gás·
_ '. G. Arruda

Poeira e lama ainda são freqüentes
ELlZABETH THOMÉ

O prefeito em exercício, Andreone
Santos Cordeiro determinou na última

quinta-feira, o embargo das obras da
SC/Gás no município. O prefeito
justificou o embargo como necessário

para se preservar o patrimônio público
e garantir a segurança da comunidade.
A ordem para paralisação das obras
aconteceu após a SC/Gás iniciar
trabalhos de perfuração na ponte
HercílioDeecké, sobre o rio Itajaí Açu,
que ligao centro da cidade à localidade
da Margem Esquerda.

As perfurações visavam a instalação
de uma estrutura metálica que
comportasse o gasoduto. Entretanto, a
prefeitura não recebeu nenhum projeto
de engenharia referente a esta travessia
sobre a ponte e sequer algum estudo
sobre o impacto que a obra possa causar
a estrutura da ponte. "Consideramos a

atitude da SC/Gás um desrespeito e

uma afronta à comunidade.
Determinamos o embargo imediato que
será mantido até que estudos de

engenharia comprovem a ausência de

impacto sobre a estrutura da ponte,
construída em 1960".

O prefeito quer também que a SC/
Gás proceda a reposição do calçamento
da Coronel Aristiliano Ramos, num
trecho de aproximadamente 600 metros
onde a tubulação de gás foi instalada
há quase dois meses. De acordo com

Andreone a empresa se comprometeu
verbalmente em apresentar um projeto,
e infelizmente iniciaram as obras sem

o mesmo. "Não foram leais com

Gaspar. Fizeram remendos do jeito que
bem entenderam. Faltou respeito pela
cidade", comentou indignado.Até à
tarde de ontem não conseguimos
nenhum contato com os responsáveis da
SC/GAS para os devidos
esclarecimentos.

.

Posto de Venda de Passagem
Rodoviária .

em Blumenau de nossa Empresa
Verde Vale Turismo

Rua Presidente Getúlio Vargas 232,
Edif. Flórida, Rua da RBS TV

Fone: O:XX 47 326 6179

-- --.

Seja 'seu próprio patrão
.
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Conferência definemelas para a Saúde
ELlZABETH THOMÉ

Realizada nos dias 19 e 20 de maio, a
III Conferência Municipal de Saúde

debateu assuntos sobre a saúde do

município com efetiva participação da

comunidade, especialmente pelos
agentes de saúde, que já atuam no

PACS( Programa de Agentes
Comunitários de Saúde) com relevantes

conhecimentos das áreas de atuação. A

participação dos agentes possibilitou
uma análise e uma proximidade da

realidade de cada bairro. Toda a

comunidade teve a oportunidade de

participar das discussões, onde foram

montados grupos priorizando as

necessidades. Para a definição destas

prioridàdes as votações fícaram a

encargo dos Delegados da Conferência,
determinados

_

a partir de indicações de

associações comunitárias, sindicatos,
usuanos do SUS, professores,
prestadores de serviço e entidades

governamentais e não governamentais.
O secretário de Saúde e Assistência

Social,Marcos.Aurélio Leite Fernandes,
considerou a Conferência um sucesso.

"A participação foi excelente com

propostas bastante válidas. Além disso,
houve uma participação visando

interesses apenas da comunidade, sem

preocupação partidária ". Uma das

questões discutidas foi relacionada ao

trabalho da prevenção, enfatizando uma

preocupação que deve partir da própria
comunidade. "Não é só criar. mais
Postos de Saúde, é importante
diagnosticar as causas. Atuando na

prevenção é possível melhorar a

qualidade da saúde", comentou Marcos.
Para Dulce M. V. Samalea,

Diretora da Saúde, Coordenadora do

PACS/PSF e Programa de Hipertensão
e Diabetes, o evento superou as

expectativas com aproximadamente 300
pessoas. "Com um ano emeio de PACS

já podemos construir um diagnóstico da
saúde do município, o que não existe

nas outras cidades do Vale do Itajaí",
salientou.

OSWALDO FREIRE

Medicamentos

O deputado federal Vicente
Caroprese(SC) informa que a CP!

dos medicamentos tem até o final
deste mês para concluir as

investigações sobre o aumento

abusivo nos preços dos remédios.

De acordo com o parlamentar, o

saldo é positivo, pois a venda dos

genéricos vem aumentando a cada

dia, acentuando a queda dospreços.
"Com remédio bom e barato, quem
ganha é o povo ", analisa

Caropreso.

Terceiro Setor
O avanço do terceiro setor no

Brasil tem sido notável. A aceitação
dos empresários, vinculados à

ONG's, a respeito da idéia de

melhorar os índices de educação,
saúde, habitação e concorrer de

forma efetiva para a redução da

violência, com a participação da

sociedade é cada- vez mais

crescente. Apesar disso, ainda

temos um número muito reduzido de
,

empresas, em todo Brasil, atuando
nesse sentido. 'iA grande esperança
para os próximos anos, é que mais

empresaspossam iniciar atividades

de cunho filantrópico e contribuir

para a melhoria nos índices de

desenvolvimento humano". Almeja
o deputado federal Renato

Viana(SC).

Medidas Provisórias
O deputado federal Fernando

CorujarSC), defende apossibilidade
do Congresso Nacionalmodificar a
Constituição e limitar a edição de

Medidas Provisórias - MP. Para

ele, há três mecanismos que
permitem que o presidente governe
como se fosse um rei, o poder da'
iniciativa das leis, do veto e das
Medidas Provisórias. "Somos

surpreendidos a todo instante com

uma mova MP, levando o país a

uma crescente insegurança
jurídica ", critica o parlamentar.

Supermercado Zoni:

Suamelhor opção de compras!
3 endereços para melhor serví-Io:
Rodovia Ivo Silveira - Fone: 332-1060 .

Rua: Dr. Nereu Ramos, 1007 - Próximo Linhas Círculo - Fone: 332-0160

Rua: 7 de Setembro, 485 - Próximo Colégio Frei Godofredo - Fone: 332-0582
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NúcleosSetoriais podem ser o sucesso do empreendedor
ELlZABETH THOMÉ

o empresário muitas vezes se vê

isolado, com conhecimentos técnicos,
mas não burocráticos, OU vice. versa,
acaba se perdendo em desgastes
financeiros e administrativos. A

possibilidade de se associar a grupos que
realizam as mesmas atividades e

convivem com os mesmos impasses
permitem resultados positivos e

expressivos superando deficiências.
O Projeto Empreender é um

programa de mobilização, onde micro Munique e Alta Baviera, a fazer as

e pequenas empresas se reúnem em

Associações Comerciais e Industriais'

para trocar experiências, discutir
soluções, efetuar levantamentos de

necessidade-s, organização e

treinamento. Os primeiros passos do

projeto foram dados ainda em 1991,
quando ACIs (Associações Comerciais
e Industriais) de Joinville, Brusque e

.

Blumenau começaram; com apoio da

Câmara de Artes e Ofícios(HWK) de
G. Arruda

o ramo de confecção formará um dos núcleos

primeiras reuruoes com

empreendedores da região. Em função
do sucesso a Facisc e o Sebrae/SC

lançaram o projeto de Núcleos Setoriais
para disseminar esta experiência para
outras regiões do Estado. Existem
núcleos dos mais diversos ofícios, como
de panificadores, cabeleireiros,
mecânicos, moveleiros, têxteis.'
hoteleiros, agricultores, costureiras e

assim por diante.
A ACIG (Associação Comercial

Industrial de Gaspar) em parceria com"

o Sebrae está em fase inicial do projeto.
De acordo comMarco Antônio Benites,
consultor do Projeto Empreender sob a

coordenação da Acig de Gaspar
envolvendo também Ilhota e

Navegantes, o estágio ainda está em fase

dos primeiros contatos. Segundo
Benites a prioridade em Gaspar hoje
seria a formação de dois núcleos:

Confecção e moveIeira. "Cada núcleo

pode contar com aproximadamente oito
empresas e serão assessoradas por um

consultor até se estruturarem. O

importante é valorizar os pequenos

empresários e mostrar sua efetiva

participação na construção do país",
explicou. Os núcleos Setoriais procuram

G. Arruda

.Muníz: melhorias para Gaspar
preparar e orientar os empresários, bem
como buscar noyas tecnologias,
inclusive no exterior. O objetivo é unir
os

. empresários visando o

desenvolvimento econômico e a geração
de novos empregos.

Conforme' o presidente. da

ACIG(Associação Comercial e

.
Industrial de Gaspar), Volni da Silva

Muniz, o interesse surgiu após ter

tomado conhecimento do projeto
aplicado em outras cidades, onde pode
constatar o benefício. "É importante
trazer essas melhorias para Gaspar",
enfatizou.

AQUI

Cama casal Ihayne Espanha
à vista R$ 76,00 6 x

(1+5) 16,36- .'

.
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Beliche NLZ
.

à vista R$ 75,00

6 x (1+5) 16,36 Conj. de Dormitório MH'

Roupeiro 6 portas à vista R$ 289,00 6 x (1+5) 58,77
Cama casal arredondada à vista R$ 79,00

6x(1+5)17,15
Criado mudo à vista R$ 35,00

6 x (1+5) 8,43
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Investimentos

----GasodutoBrasil-Bolívia--�-
o gasoduto que transporta o gás

natural oriundo da Bolívia, teve. sua

etapa principal concluída em Santa

Catarina, revelam os diretores da SC

Gás. Segundo o Eng" Pimental,
responsável pela obra no Estado, "os
trabalhos emGaspar estão atrasados em
decorrência do embargo realizado no

mês de janeiro pelo DNER, junto o

trecho ao longo da BR470. O ramal

direcionado à Blumenau, somente foi
liberado no mês de maio. A conclusão

dos trabalhos e o início do fornecimento
.
de gás, está dessa forma, previsto para
o final de julho e início de agosto desse

ano".O investimento total da obra no

estado, foi orçado em 60 milhões de

reais. Os trabalhos na região (Gaspar ,

Blumenau, Brusque, lndaial, Timbó e

Pomerode) consumirão recursos na

ordem de R$ 22 milhões (quando
concluídos os 105 Km de rede da la

etapa) e Gaspar nesse orçamento,
responde por aproximadamente R$ 5

milhões.
Na primeira etapa de operação, serão

transportados perto de 8 milhões de

metros cúbicos/dia, sendo

gradativamente àmpliada para 16

milhões nos próximos 8 anos. A

.
Cuidado! Patrimônio em perigo

Notíciapublicada recentemente na
revista: Quatro Rodas, revela uma lista
dos veículos mais visados pelos ladrões.
Namesma reportagem, também,mostra
os 10 menos interessantes. Essa

pesquisa foi elaborada nas quatro
principais capitais do país (São Paulo,
Rio .de Janeiro, Salvador e Porto

Alegre). Teve origem nos registros e

informações de 1999, com base sobre a

venda dos veículos novos e a ocorrência
de frutos sobre as mesmas marcas. No
caso específico, foram desconsiderados
os veículos que saíram de fabricação. O
destino de 10% dos carros roubados é o

desmanche, 30% circulam com

documentos falsificados ou chassis

alterados, 12% saem do país e 48% são

recuperados. Nossa região não está fora
das estatísticas. O cuidado e guarda dos
veículos, evita dor de cabeça. Aos
donos, cabe somente o desembolso do

seguro, e assim, garantir a proteção dos
seus bens.

O veículo segurado no município
de Gaspar, coberto por apólice total,
custa ao seu proprietário emmédia (por
apólice) o valor de R$ 915,00.
Infelizmente, um grande negócio para
seguradoras e ladrões.

Veículos mais roubados Veículos menos roubados
1. VWKombi 123% 1. Fiat Brava 0,1%
2. VW Quantum 69,5% 2. GMBlazer 0,2%
3. VW Santana 52% 3. Mercedez Classe A 0,2%
4. Fiat Uno 32% 4. Toyota Hilux 0,4%
5. VW Golf 28,8% 5. GM Silverado 0,4%
6. Reanult Trafic 24,5% 6.GMSlO 0,44%
7. VWParati 19% 7. Fiat Siena 0,5%
8. VW Saveiro 18,2% 8. Fiat Marea 1,4%
9. VWGol 16% 9. GM Astra 1,7%
10. GMCorsa 14,7% 10. Dodge Dakota 2,4%

capacidade total dimensionada,
transportará até 30 milhões de metros

cúbicos,
Visto no início como fator de

desenvolvimento econômico e principal
atrativo de novos investimentos,.
empresários locais revelam certa

timidez em optar pela nova opção
energética. No início, pareciam mais

entusiasmadas -com a idéia. "Dois

contratos foram firmados nomunicípio,
optando pela parceria e uso desse

combustível". "As empresas Indústria

de Linha Leopoldo Schmalz S.A e

Chantelle Malharia e Tinturaria Ltda.,

foram as que firmaram contrato de
demanda do gás natural no município",
divulgou o gerente comercial Sr.Mello.

Os técnicos econômicos, defendem

que o fornecimento do gás, resultará em
benefícios econômicos e ambientais.

Criará competitividade: Somará

melhorias aos padrões ambientais ao

dispor de uma fonte energética menos

poluente e dispensar o uso da madeira

como combustível. Os interessados em

conhecer melhor toda ii estrutura ou

cadastrar-se, a Se-Gás dispõe do site

www.scgas.com.brpara acesso através

da internet.

Crédito bancário para pessoa física
Antes de operar, o cliente deve informar-se sobre as operações

Os bancos estão oferecenso uma

enxurrada de operações aos seus clientes.
São as mais diversas maneiras de se obter

recursos para capital de giro e compra de

bens e serviços. As instiutições
disponibilizam limites em conta corrente

especial, crédito diretos ao consumidor,
cartão de crédito rotativo ou parcelado,
leasing, desconto de cheques, etc. Pela
facilidade e praticidade das operações, as
várias modalidades confundem até

mesmo os mais avisados. Verificando

alguns' exemplos, constata-se a

complexidade das taxas de juros operadas
pelos bancos. O diferencial expressa-se

pelas taxas de juros reais, prazos e contra
partida, podendo ainda o banco, variar
suas taxas de juros a partir da análise

cadastral e histórico do cliente. Alguns
bancos oferecem operações inclusive para
pessoas com atividade informais,
representando o reconhecimento às mais

variadas necessidades. É inevitável a

exploração das operações financeiras

pelos bancos. As operações para pessoas
físicas geralmente são de curto e médio

prazo, com taxas de juros fixos, estando
fixadas entre 2,4% a mínima até 10,70%
a máxima ao mês. Em algumas
instituições, existem linhas de crédito para
viabilizar atividades de profissionais
liberais e professores. Essas operações são
corrigidas com base em juros fixos e

variáveis (TJLP). Para todas as operações,
as garantias exigidas são do bem

financiado, aval, Notas promissórias ou

fiadores, dependendo da modalidade.
Poucos bancos divulgam claro e

abertamente suas operações e taxas

praticadas. Através de consulta a internet,
verifica-se a rol de operações de cada
banco. Dos bancos consultados com

agência na cidade, constatou-se que
somente em um dos sites, as informações
são esclarecedoras e completas. Mesmo
dependendo da fidelidade do cliente, é

importante realizar uma pesquisa, em
busca dos melhores negócios.
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Dia das Bandeiras
Desenvolveram-se dos estandartes e

pendões carregados pelos soldados nas

guerras. Bandeiras de pano foram usadas
nas Cruzadas, para que pudessem. ser
identificadas as forças de cada nação.
Hoje, cada país tem sua bandeira própria.

-����- URUGUAI-----�

Algumas. vezes; as cores e os

sinais delas vêm da Heráldica
- que é a ciência dos brasões.

. Outras, têm origem religiosa,
como a "Union Jack", da In

glaterra, feita com as cruzes de
São Jorge, Santo André e São
Patrício.

Geralmente, as bandeiras
estão ligadas à história do país.
As treze listas da bandeira
norte-americana relacionam-

.

se aos treze Estados originais,
e as 50 estrelas representam
os Estados atuais.

Os povos antigos geralmente
representavam, em suas ban

deíras, animais totêmicos, isto
é, que possuíam caráter reli

gioso, personificando divin
dades. Os egípcios escolheram

o boi e o gato, os babilônios
a pomba e os assírios a

baleia .

A brasileira conservou as

cores da bandeira da índe

pendência, que talvez te

nham sido escolhidas para
significar a união das casas

de Lorena, à qual pertencia
a Imperatriz D. Leopoldina
(cuja cor simbólica era o

amarelo) , e da de Bragança,
da qual fazia parte D. Pedro

I, que possuía. a cor

simbólicaverde. O círculo a

zul representa o céu, sobre
o qual se copiou a posição.
das estrelas às 12 horas de
15 de novembro, cada uma
delas representando um .

Estado brasileiro.
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Quer chamar atenção daquele
garoto que não lhe dá a menor bola?
É tácítnurn papel dourado, desenhe
uma" pi q�ena estrela de cinco pontas,
',Re

_L

rte a estrela e, num dos lados,
um pedacinho de fita amarela,

este talismã na bolsa sempre que
a lugares onde o menino vai estar.

Máscaras faciais revitalizantes
Pele oleosa

_ Levedo de cerveja, água boricada até formar uma

consistência pastosa, Aplique esta mistura no rosto.

Deixe agir por alguns minutos e lave em seguida

Pele normal

1 cenoura crua ralada

1 colher de sopas de mel puro '

Fazer uma pasta e aplicar no rosto. Deixar 20

minutos e em seguida lavar com água filtrada.

Pele seca ou desidratada

Polpa de meio abacate, 1

colher de sopa de mel com

própolis, 1 colher de iogurte
natural.

Unir todos os ingredientes
e formar uma mistura

pastosa. Aplicá-la com

auxílio de uma espátula ou

pincel. Permaneça por 20

minutos. Lave com água
filtrada.

Olhos descansados,
apesar do computador

••••••••••••••••••••••••••••

Ninguém precisa ser especialista em informática

para saber que passar muito tempo na frente do

computador pode fazermal aos olhos. Confira algumas
sugestões para combater os sintomas mais comuns:

vista cansada e sem foco, olhos secos e dor de cabeça.
• Elimine lâmpadas brilhantes ou muito fortes, que
incomodem a vista.
• Sente-se corretamente e a uma distância de 50
centímetros do computador. A tela deve estar bem a

sua frente e o centro dela de 6 a 10 centímetros abaixo

da linha dos seus olhos.
• Faça intervalos: quando você está concentrada, é

comum esquecer de piscar, o que deixa os olhos

ressecados. Olhe para longe da tela de vez em quando
e pisque, pisque bastante!

Harmonize o ambiente
g�tdaqueles desodorantes próprios para
adb casa, crie você mesma uma fragrância

natur
. :;;

flores e plantas secas, suco de frutas e

águ. •
m do cheiro bom, a mistura serve como

-Um ól�6 essencial caseiro. Por exemplo, para
relaxar, use limão e camomila. Para ter mais

energia, troque por laranja e gengibre. Anote a

receita básica: 1/2 copo de água filtrada gelada, 1

col, (sopa) de suco de fruta, 1 coI. (sopa) de planta
seca. Misture tudo no vaporizador, agite e use

__

imediatamente.
'

Conhecendo o Espiritismo
Transmigração... (continuação)

Um Espírito imperfeito pode pensar muitas

coisas erradas, em sua vida corporal, mas uma vez

liberto da matéria, pensará de outra maneira, porque

logo perceberá que calculou mal, e é então que trará,
numa nova existência, um sentimento diverso. É.
assim que se efetiva o progresso. E, eis porque temos,

na Terra, uns homens mais adiantados que outros.

'# Uns já têm uma experiência que os outros ainda

não tiveram, mas que adquirirão pouco a pouco.
Deles depende impulsionar o próprio progresso ou

retardá-lo indefinidamente.

O homem que se encontra numa posição má,

deseja mudá-la o mais rapidamente possível. Aquele
que se persuadiu de que as tribulações desta vida

são a conseqüência de suas próprias imperfeições,

desejará assegurar uma nova existência menos

penosa. Este pensamento o desviará da senda

do mal com mais convicção do que o

pensamento do fogo eterno, no qual não
acredita.,'

Os sofrimentos e as tribulações da

existência corporal são uma espécie de crivo

ou de depurador pelo qual devem passar os

seres do mundo para chegarem à perfeição.
Todos melhoram através das provas, evitando

o mal e praticando o bem. Mas, somente depois
de muitas encarnações ou depurações
sucessivas é que atingem, num tempo mais ou

menos longo, e segundo os seus esforços, o alvo

para onde se dirigem. J. Prestes

Brasil Empreendedor
Inicia na próxima segunda-feira, dia 29, o

curso do Programa Brasil Empreendedor, às

18:30h, no Gascic.

Desfile com café colonial

No próximo dia 03 de junho, sábado, a partir
das 15:00h, o Departamento da Mulher

Empresária estará promovendo um grandioso
desfile com café colonial. O evento, em prol da
Rede Feminina de Combate ao Câncer, acontece
na Sociedade Alvorada com café colonial e

sorteios de brindes. Ingressos podem ser

adquiridos na Ampe ou Boticário ao preço de

R$6,00.

Paulo Bornhausen em Gaspar
O PFL (Partido da Frente Liberal) realiza

reunião nesta quinta-feira, dia 25. Estará presente
o presidente Estadual do partido Paulo

Bornhausen. A reunião será realizada na Câmara

Municipal de Vereadores, às 19:30, onde serão

tratados assuntos relacionados às eleições de

2000,

Premiados na Comunidade Luterana

O ganhador do. primeiro prêmio na

Comunidade Evangélica Luterana foi Márcio

Lúcio da Silva que recebeu um Gol 1000. Aurélio

Trindade ficou com a geladeira, Jair Bogo foi

premiado com uma TV Colorida "20 pol.", José
dos Santos levou um microondas e Lígia
Bolomini Pedrinha ficou com a centrífuga de

roupas. Todos os ganhadores são gasparenses.

Oferta de Emprego
O Sine está oferecendo as seguintes vagas:

Abastecedor de Linha de Produção; Almoxarife;
Bainhadeira; Caldeirista; Costureira Auxiliar;
Costureira p/máquina Reta; Costureira p/
overloque; Costureira de Peças; Cozinheiro
Auxiliar; Degustadora; Digitador; Doméstica;
Eletricista; Eletrotécnico em Geral; Embalador;
Estofador; Fiandeiro Auxiliar; Mecânico de

Manutenção; Modelistas de Poliéster; Operadór
de Guindaste Fixo; Servente Construção Civil;
Tintureiro; Vigilante Feminino e Masculino. As

ofertas de emprego têm pré requisitos como

experiência, escolaridade e idade. Informações
no próprio Sine localizado no Gaseic, segundo
piso.

Fabricantes de móveis

Será realizado hoje, às 20:00h, na AMPE,
reunião com os fabricantes de móveis.

ERNESTO'RElOJOARIA & ESPORítS .

RUA CEL. ARISTIUANO RAMOS, 522
89110-000 -,GASPAR - se (047)332-0172

.

A opção mais elegante
para o dia dos namorados.
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Por Elizabeth Thomé G. Arruda

Baby
Nascida em Lages, MarilusaAntunes Sá, estudou em colégios dePadres eFreiras. Morando
perto de uma igreja, aos 07 anos, participava de todas as missas e a mãe não entedia o

motivo, até que surpreendeu afamília quando os convidoupara assistir a uma missa em

comemoração ao dia dospais. Baby cantava no Coro da igreja e como cantava. Aos 14foi
agraciada com oprimeiro lugar no FEINC, quandofoi convidadaparafazerparte da banda
também com o nome de FEINe. Ficou seis anos como vocalista. Posteriormentepassou a
cantar no "GrupoD" em todo Estado. Contudo, chegou a hora de decidir, afaculdade ou a
música. Baby saiu chorando dopalco, era sua última apresentação. Mas não tevejeito,

mesmo nafaculdade, que cursava em Itajaí, continuou cantando em barzinhos em Balneário
de Camboriú. Não terminou o curso dejornalismo, foi cantar com "Miro ", mas logo saiupara
a carreira solo em um restaurante. São onze anos de rádio.Começou aos quinze anos, na

Rádio Verdes Campos de Lages. Atuou de i993 a 1996, naRádioMenina. Ganhadora de vários
prêmios na rádio e na músicaparticipou também da Banda DPA. Veiopara Gaspar epassou a

atuar naRádio Sentinela, passando em seguidapara aRádioAtiva com o seu "Baby
Interativa". Radialista, cantora e agentepublicitária a simpática mãe de Bárbara, de dois

anos e meio, nos concedeu a seguinte entrevista:

Metas - Como surgiu a vocação para a

música e para o rádio?

Baby - Acredito que tenha sido influência
de minha mãe que tinha o sonho de ser cantora,
aliás, ela canta muito bem. Sempre fui muito

destemida, queria participar de tudo.
Metas - Se. tivesse que escolher entre o

rádio e a música ...

Baby - Com certeza escolheria a música. É
minha paixão. Mas infelizmente não dá retorno.

Metas - Qual a dificuldade em ser cantora?

Baby - A dificuldade está aqui no sul. Em
Santa Catarina é complicado você seguir uma
carreira como cantora. Na Bahia eu já teria
estourado.

Metas - Por que?
Baby - Música também tem a ver com

política. E a política baiana promove muito bem
a música.

Metas - Mas você já foi convidada para
seguir carreira fora do Estado.

Baby - Já fui convidada para ir para São

Paulo, Rio e países do Mercosul, mas não

abandono aqui por nada. Nunca vou sair daqui
e se sair vou voltar. A qualidade de vida é

inigualável. Como meus pais eram comerciantes
tive uma experiência em São Paulo e foi
horrível. As pessoas não te olham nos olhos,

"O incrioe! do brasileiro é que as
coisas acontecem e ele não sé

preocupa com o quanto issopode
afetá-lo. Quando criança vocêjá tem

que saber 'O que épolítica e

infelizmente aspessoas não são

prepa�adaspara isso".

são muito individualistas. Também não adianta
você aventurar, ir rrial assessorada. Existem
muitos interesses e muita competição.

Metas - Além de radialista e cantora você
também atuou como assessora em campanha
politica. Por que?

Baby - Foi um convite. Tive oportunidade
e trabalhei em toda a campanha de rádio nas

últimas eleições.
Metas - O que significa a política para

Baby - A política deveria ser um

processo consciente para todos. Não se

compra a vontade do povo e muita coisa
desse tipo acontece.

Metas - Mas para você ...

Baby - Para mim e um processo consciente. Tento
fazer o melhor que eu posso dentro do meu trabalho

quando sou remunerada para isto, mas tenho minhas

próprias opiniões ....
Metas - Você acha que o eleitor sabe o que é

politica?

E justamente por isso você acaba sendo
discriminada. Contudo, o que vale para mim
são os g:randes amigos que eu fiz, tanto na rádio
como na música.

Metas - E essa discriminação acontece
como?

.

Baby - As pessoas não conversam com você.
Tem os "papos" só de homem ...

Metas - A radialista só pode fazer

bóbinho, culinária ...
Baby - Muitas pessoas acham que porque é

mulher tem que fazer horóscopo, receita de
.

bolo, mas eu já não gosto. Gosto de fazer

perguntas e respostas inteligentes. Gosto que
as pessoas participem. Acho horóscopo pior
que previsão do tempo. Você nunca sabe se está
certo ou errado.

Metas - Como cantora você se espelhou
em alguém? Que tipo de música você gosta?

.

Baby - Muitos cantores me influenciaram.
Desde pequena eu cantava Zé Ramalho, Zé
Geraldo. Curto muito Rita Lee, Marina, Marisa
Monte. Gosto de MPB.

Metas - No seu programa o repertório
musical não é muito bem definido.

Baby - Tocamos todos os gêneros e

atendemos ao gosto de todo tipo de

público.Esse é. o nosso objetivo.
.

Metas - Você é esposa, mãe, radialista,
cantora, agente publicitária. Como conciliar?

Baby - Já foi mais difícil, principalmente
quando eu amamentava minha filha. Penso
em Bárbara de urna em unia hora. Não é fácil,
você se sente culpada, tenta fazer o melhor. E
fora de casa você precisa estar bem, é

complicado. Tento trabalhar tudo com bom
humor. Além do programa da manhã estou

com um programa à noite da 0:00 às 02:00,' ao
VIVO.

Metas - Quais são Suas perspectivas?
Baby - Projetos existem. Tenho certeza de

que terei muito espaço como radialista e como

cantora. Ainda tem muita coisa para acontecer:

Também penso muito no futuro da minha filha

que é a coisa mais linda que poderia ter me

acontecido.

Baby - Muito pouco. Primeiro porque não se

interessam. O incrível do brasileiro é que as coisas
estão acontecendo e ele não s.e preocupa com o quanto
isso pode afetá-lo. Quando criança você já tem que
saber o que é política e infelizmente as pessoas não
são preparadas para isso.

Metas>- Como radialista você acaba sendo uma
formadora de opinião, assim como todos os

radialistas que tem um papel importante na

conscientização política da população. Como você
analisa esta questão?

Baby - Os formadores de opinião tem um papel
importante, mas não o fazem.

Metas - Você faz?

Baby - Não. Dentro do meu -programa, no meu

horário, eu não mexo com política. Tento fazer aquilo
que as pessoas' querem ouvir. A política tem um

veículo próprio que são os jornais e telejornais, apesar
de que os jornais hoje estão muito direcionados,
principalmente nas grandes redes. Não falam o que
você precisa ouvir.

Metas - Como você vê rádio em Gaspar?
Baby - Acho que está crescendo,. a rádio ativa de

um modo especial.
Metas - Você é a única mulher radialista na

cidade. Isso deve. teracontecido em outros lugares.
Em algum momento você já se sentiu
discriminada?

Baby - Bastante, principalmente em cidades

pequenas. Radialistas são geralmente homens porque
começou com eles. Quando as mulheres entram para
rádio é porque são boas, do contrário não entrariam.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MATEUS ALEXAND�E
, ANO E 3 MESES

Fora dafaixa... e da lei

Aconteceu nos Estados Unidos.

_
O guarda de trânsito, ao ver um
homem atravessare

. perigo iitap:f6ra'
pede e "cce.l

rocurou in

fim dé�âplicar-lhe a dfJJ!.i, lta (na
terra do "Tio Sq11}'J,''ôspedestres
também são, fflllllâdos quando

desrespeitatil'q$-'i�leis de trânsito).
QUandq Fita,Cllcançou o infrator,
este dê. ". cairurrrsaco de dinheiro

contenaiJ milHares de dólares. Ele
havia assaltado um banco do outro
lado da tua-,Quando viu o guarda, -

que só desejava multá-lopor
atravessar irregularmente a avenida.

o ladrãopensou que tinha sido
descoberto e não resistiu àprisão.

..FM1•. 89.7
�

VAMOS AJUDAR O MERGULHADOR A ACHAR O TESOURO?

ASSINALE SOMENTE O QUE VOCÊ GOSTA NO CAFÉ DA MANHÃ

Confira os lançamentos:
• Mero Acaso
• Um Anjo nas Ruas
• Destinos Cruzados .

• Pânico no Lago
• Terra de Paixões
• O Príncipe GU�!.feiro
• o.Mercenário·

-

..

Passeio de Maria Fumaça São Bento

do Sul/RiÇ) Natal
Dia 10 de junho com saída às 6:30h. Almoço,

passeio de trem, transportes de ônibus R$ 45,00

ir 332� 0550

. Rua São José, 266 - Gaspar. Fone: 332-0718
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Fotos: Cine Foto Mary

A famosa Banda Eva, que
agita todo o Brasil com seu

AxéMusic, registrou
passagemporGaspar na
Churrascaria Toni, após
realizar umMega Shoia no

.

. Complexo Esportivo do Sesi.

Confira lances da _

. "paradinha"pela terra
gasparense:

.. #

0upermercado
.0tanke

. Fone.' 332-0559
Salsicha Seara

.

1,59
Coxa e Sobrecoxa 1,46
Peito de Frango 1,89
Filé Americano 2,88
Pernil . 2,36
Bisteca 2,36
Óleo Salada (de soja) 0,89
Doce de Fruta Pia 500gr 1,10'
Sabão PÓ MAJ lkg 1,79
Detergente MAJ 500ml 0,38
Arroz São Roque 5kg 2,95
Biscoito Pavesino lkg 1,79
Papel Hig. BOB perfumado cf 8. 2,39

Rua. Frei Solano, 490 - Centro - Gaspar

Baile de Formatura· e Lançamento do.CD
� TCHÊ GAROTOS

�

Dia: 17/06/2000
Horas: 23:30
Local: Soe. Cruzeirinho - GASPAR/Se

. ,

Informações: CANTINHO DO GAUCHO
Fones: 332-0382 /9973-6836

com prof. Paulo
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FalOS
Acontecimentos

Felicidades ao

pequeno Hiago
Sansão que
comemorou a

passagem de seu

primeiro ano de

vida neste dia 20 de

maio (sábado).

Níver...

Felicidades à Ricardo Fontes

Schramm Júnior que troca de idade

segunda, dia 29.

Congratulações à Antônio Carlos
Schmitt que comemora a passagem
de mais um ano de vida dia 30 de

maio.
A gatinha Alice

dos Santos estará
aniversariando
no próximo dia

26 de maio.
Familiares e

amigos desejam
felicidades!

Quem completa mais um ano de vida
amanhã é a simpática Evanilde
Terezinha dos Santos. Ámigos e

familiares desejam felicidades!

Felicidades à super gata Rafaela

Gonçalve-s que troca de idade na

próxima terça-feira, dia 30.

Simone Barbosa completa mais um
ano de vida dia 26 de maio. Amigos e

familiares desejam sucesso!

o camarada Carlos

Perdigueiro
completou neste

último domingo
(dia 21) a passagem
de seu aniversário.

"A véía" e os

companheiros de
trabalho da Ativa FM

desejam sucesso e

felicidades.
Parabéns!

Bruno Vinícius

wilvert completou
seus 5 anos de

idade com uma

super festa em
sua

residência, na

presença dos pais
Adriana e Cláudio,

e amigos no dia

20 passado.
Parabéns!

Parabéns à Jefferson Luis Rampon
que no último dia 22 de maio

comemorou a passagem de mais um

aniversário. Sua esposa Rose e as

super filhas jeníffer e Yana desejam
felicidades!

Felicidades a Maria de Lourdes
.

Campreghea que estará aniversariando
na próxima quarta-feira, dia 31/05.

Amigos e familiares parabenizam pela
data.Esbanjando saúde

e disposição, a
simpática Rosa Müller'

Lanznaster comemora a

passagemde seus

incríveis 87 anos

amanhã, dia 25 de
maio. Neste final de

semana acontecerá em
sua residência, uma
grande festa onde

filhos, genros, noras,
netos e bisnetos estarão

presentes para
prestigiá-la nesta

data t�o importante.
Felicidades![éssíca Patrícia Lana

comemora nest��i�s
25/05 a passagem de seus no:e. anos. I

19

e familiares desejam feliCldades.

SALÃO DE BELEZA•••••••••••••••••••••••••••••••••••

C'9uliõ
.

'fJtjchrâl1lm Norma Cabeleireira

Corte de cabelo, Massagem corporal,
Limpeza de pele

Moda Masculina - Feminina
Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie ,

Fone/Fax 332-0803 fone: 335-0002Rua AntllóqutoNunee Pires, 5111 - BelaVista

•••••••••••••••••••••••••••••••••••Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Os elegantes
Paulo Afonso e

Veneranda
Hostins

,

Zilnmenuann
comeinoranun
Bodas de Prata

no último

sábado, dia 20

demaio na

Sociedade'
Canarinhos.
Felicidades!

O simpático casal

Sérgio Palma e

Arlete Bérgamo
celebraram seu

enlace-matríoníal
na Capela Santo

Antônio, no
Gasparinho. A
recepção foi
realizada no

Rauls
Restaurante.

• Felicidades!

Eliseu eMilta
'

trocaram
alianças dia

20/05.
'

A festa em

comemoração
do enlace

aconteceu na

Churrascaria
Toni.

joel de Souza e Luciana A. Schneider trocaram alianças dia 13 de
maio na Igreja Matriz São Pedro Apóstolo. Após a celebração, o

casal comemorou o acontecimento na Churrascaria Toni

Congratulações
a Raquel e
tdoír que
trocaram
alianças dia 20

de maio na

19rejaMatriz
São Pedro.

Felicidades à
Márcio e Cíntla

que uniram-se
matrimonialmente
no último dia

20, na Igreja
Imaculada

Conceição de
Blumenau.'

HOTEl E CHURRAS

Níver. ..

Fatos
Acontecimentos

I

Parabéns especiais à simpática Leila de
Paula Santos que estará comemorando
no próximo sábado a passagem de mais

um aniversário.

, vílmar Dalmo Schmitt completou mais

um ano de vida dia 22/05. Sua esposa
Rosana e os filhos Perthínan e

Bíthermann desejam sucesso e

prosperidade; Parabéns!

Final de Semana...
'

A galera de Gaspar esteve em peso no
! Show da Legião Urbana Cooer na
I

i Cervejaria Mein Bier. Vini, Cíntia, Michel,
! Maike e Naiaramarcaram presença na

1- super apresentação que breve deverá

,i registrar passagem em Gaspar. Demais!!!

I
Reníldo Oliveira comemorou a

passagem de mais um ano de vida neste
sábado na Sociedade Canarinhos.

Parabéns!

Zenga, Haron, Jefferson, João Paulo,
João Vítor, Guilherme, Carlos Eduardo,

Teresa, Juliana, Daniel e Matheus
estiveram presentes nesta sexta-feira, no
Carambas, curtindo o som do super
show do Grupo Nenhum de Nós.

--- Lanc es ---

Beira Rio

RIA · 332-2252
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rodeio espera recorde de público
10-B

o CTG Coração do Vale foi fundado
no dia 29 de outubro de 1978, na Rua
Rodolfo Vieira Pamplona. Seu primeiro
presidente foi Luiz Artur Wanziut e o

primeiro Patrão foi Salésio Conceição.
Atualmente a diretoria é composta pelo
presidente Fabrício José Schramm e o

Patrão Carlito Gilvani Vieira e conta

com aproximadamente 100 associados.

O CTG Coração do Vale já representou
a cidade de Gaspar em eventos

Estaduais, Interestaduais e Nacionais,
tendo ficado com os títulos de Campeão
Brasileiro-categoria Laço Piá em 1994.

Vice-campeão Brasileiro-categoria
Laço Guri em 1994 e Campeão
Brasileiro categoria Laço Guri em 1997.

Todas as quartas-feiras o CTG abre

a sede para um torneio de tiro de laço.
A família tradicionalista aguarda agora

pelo 18° Rodeio que será realizado nos

dias 26, 27 e 28 de maio, na Cancha

Engelbert Schramm. O evento terá

início na sexta-feira às 9:00h com Tiro

de Laço Individual seguindo com,

churrasco e desfile às 15 :OOh nas

'principais ruas da cidade. Às 16:00h

haverá Tiro de Laço Vaca Gorda e às
23:00h baile com "Tchê Garotos". No

sábado a programação segue. com

competições, gineteadas e às 23:00h
baile com o Grupo Chimango.

No domingo às 8:30h haverá missa

Crioula e às 16:00h a animação ficará

por conta do Grupo Chimango. De
acordo com Fabrício Schramm a

expectativa é grande. "Se todos que
confirmaram participarem do evento,
será surpreen-dente. No ano passado já
foram aproximadamente vinte mil

pessoas. Este ano temos em torno de 400

duplas inscritas", comentóu anima

do.Cada CTG ou Piquete poderá
inscrever quantas duplas desejar. As
inscrições serão aceitas mediante a

.

apresentação da carteira de identidade

tradicionalista.

O regulamento será doMTG-SC. As

premiações podem chegar a R$250,00
com diversos troféus.

Rádio Sentinela comemora 44 anos
Em dezessete de maio de 1956 a

Rádio Sentinela despertou os acordes de
músicas regionais.Era a primeira vez

que singravam os ares dos céus da região .

as ondas hertzianas geradas em terras

de Gaspar, por um veículo de

comunicação eletrônica: nascia assim,
a então Rádio Clube de Gaspar.Em
dezembro de 1977, assumiam a

propriedade da emissora os novos

dirigentes BenvindoMiglióli, radialista,
o advogado Alcides Morastôni e o

jornalista Leopoldo Miglióli.
Sempre líder absoluta em Gaspar,

acabou de receber o certificado de

pesquisa do Phodium Pesquisa &

Publicações, que lhe confere o alto
índice de 95,3% de audiência. A

programação da Sentinela é eclética
com músicas variadas, notícias,
informações e entrevistas. O alcance da
Rádio' é um raio de 50Km,
compreendendo Blumenau, Indaial,
Brusque, Itajaí, Piçarras e Ilhota. Os
atuais proprietários têm por filosofia que
omaior patrimônio de uma emissora de
rádio são seus ouvintes e pensando nisso

G. Arruda

o objetivo é elevar a antena do alto da
colina em 5.000vatts. Para a

comemoração do cinqüentenário a

administração já está pensando em uma

grande promoção.

Cama, Mesa e Banho com qualidade e preços baixos.

Comece desde já à montar pu renovar o seu enxoval, faça-nos uma visita e
_

conheça os nossos planos de pagamento.s em até 10 vezes.

Esperamos por você!!!

R: Vereador Augusto Beduschi, 88 - Gaspar - Fone: 332-0973

Com o objetivo de ajudar as pessoas com problemas como:

Depre,ssão, dificuldades na aprendizagem, nos relacionamentos,

interpessoais, stress, entre outros; a Psicóloga Cintia está

atendendo em sua clínica, à todas as idades.

.

··M- 332-2282
..........................................................._ , �--------_ _- ; ..

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 300
Prédico do Luizinho, sala 12. Centro - G
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Pedacinho de chão!

Encontrarmos os jovens Sidnei e José Luiz, trabalhadores rurais, cheios de orgulho e amor a

terra) foi emocionante a todos nós. Contaram-nos suas histórias de vida. Criados pelo pai) pois
perderam cedo sua mãe. Estes dois jovens dizem que não trocam seu pedacinho de chão por
nenhum lugar. Pois desde seis anos trabalham na lavoura com seu pai. Falar deles é sentir que
nos dias deboje, um sábio senhor agricultor chamado LuiZ de Souza e Silva) soube mostrar a

seus filhos o quanto ama e respeita a terra.

Metas - Vocês nasceram e criaram-se aqui. Diante
de tudo. o. que viveram e trabalharam, corno se

sentem?

Sidnei e José Luiz - Realizados, Embora achamos

que o. que falta para desenvolvermos melhor nosso

trabalho, é o. apoio dos bancos em financiamentos.
...

.

um lugar tranqüilo, lo.nge da sociedade preconceituosa,
Para as meninas da, cidade, somos considerados colonos

.

(cafonas).

Metas - Corno é b pai de vocês?

Sidnei e José' Luiz - Para nós é tudo. Não. saberíamos
dizer o. que poderíamos dar a ele no. momento. Quem
sabe um casal de Curiós, para ele fazer uma bela criação.
em nosso sítio. Pois é seu sonho; já que se sabe que'
curiós são. uma espécie em extinção,

Metas - Além do. plantio. do. arroz, o. que mais vocês
fazem?
Sidnei ,e José Luiz - Criamos gados, horta familiar
para uso. próprio, e lago.a de peixes.

Metas - Vocês têm amigos?
. Sidnei e José Luiz - Sim, muitos, Ternos também

nosso companheiro inseparável que vive correndo

atrás dos passarinhos ... O nosso cacho.rro Romário.

A este Sr. LuiZ de Souza e Silva) rendemos

nossas congratulações por vermos este sábio

agricultor) tão bem educar seus filhos Sidnei e

José Luiz, caminhando neste sublime jeito de
viver na terra que tudo lhes dá. O mais

maravilhoso em tudo isto é presenciar a

felicidade de pai e filhos) mostrando diante da

natureza que a vida) para quem tem princípios
dignos de trabalho) é viver sabendo ir ao

encontro da plena sabedoria de saber viver.

Metas - A quem vocês são. grato.s?
Sidnei e José Luiz - Somos muitos gratos ao. ex

secretário. da agricultura, o Sr. Adilson Schmitt.

Metas - Vocês go.stariam de mudar de vida, ou morar
na cidade?

Sidnei e José Luiz - Não. Se podemos viver felizes
aqui, não. trocamos o, sítio. pela cidade. Vivemos em

rvUk�.L
12 deJunho - Homenageie seu amor

Telemensagens para todas 'as ocasiões' com fundo musical.

Sempre renovamos nossas mensagens para melhor atender
nossos clientes.

Dispomos de mensagens exclusivas em INGLÊS,
ALEMÃO e ESPANHOL.

Atendemos das 7:30hs às 23:30 hs

Pensou TeJemensagem, PensouDiskSentimentos!

332-0871

COLÉGIO SÃO FRANCISCO

INTENSIFICASUAATIJAÇÃO
.

osso Educandário tem

como proposta Educa

cional a formação in

tegral do educando.

Atento às mudanças que
se impõem à Educação neste terceiro

milênio, o Colégio São Francisco,
buscando sempre o melhor para seus

alunos, acrescenta em seu quadro de

profissionais, a partir deste mês, os

serviços de uma Psicóloga Educacional.
A mesma, estará atuando junto aos

professores, alunos ; familiares; de

forma a contribuir ainda mais, para esta

formação integral a que nos propomos,
ou seja, uma harmonia perfeita entre o

desenvolvimento cognitivo, psico-social
e emocional dos nossos jovens e

cnanças ..

O Setor psico-pedagógico ficará na

responsabilidade da psicóloga Mauane

Mendes Medeiros, que. estará a
.

,

disposição de toda nossa .comunidade
escolar .

RuaDoralícioGarcia, 777 - Gaspar/Se
E-mail: csf@zaz.com.br

Site: wwwblumenauzaz.com.br/csí

ÁRIES - O amor se encontra confuso e até

agressivo.
TOURO - Todos os contatos trarão

satisfações. '

GÊMEOS - Uma promessa deverá ser

mantida. Amor comportado.
CÂNCER - Não negligencie suas

responsabilidade ..

LEÃO - Seus relacionamentos serão mais
estreitos.

VIRGEM - Aceite suas necessidades afetivas
e viva suas emoções.
LIBRA - Uma onda de romantismo envolve
o seu romance.

ESCORPIÃO � Não desperdice seu

talento. Grande pique amoroso.

SAGITÁRIO - Terá decisões ousadas e

urgentes em casa.

CAPRICÓRNIO - Um clima de muita

ternura e cumplicidade no trabalho.
AQUÁRIO - Tente ser mais gentil.na
maneira de tratar as pessoas.
PEIXES - Solucione seus problemas'
afetivos sem indecisão.
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Tangerina
A tangerina é produzida por uma árvore da família

das Rutáceas. Originária da China) achá-se aclimatada

no Brasil. Chama-se também mexerica ou bergamota.

U80 medicinal
. A tangerina é uma fruta muito útil contra a

arteriosclerose, a debilidade da vista por causa de

endurecimentos, a gota, o reumatismo, os cálculos, os

tumores (adenomas, condromas, fibrornas.. gliomas,
lipomas, miomas, mixomas, neurornas, osteomas), quistos
recentes, endurecimentos cálcicos, cristalizações de

..
ácido

úrico, etc.

Graças ao seu conteúdo em fósforo e cálcio, a tangerina
favorece o desenvolvimento do esqueleto; com o seu

magnésio ela tonifica as articulações e os músculos, e

beneficia os intestinos e o sistema nervoso; com as suas

vitaminas ela se recomenda contra as infecções a neurite

e o escorbuto.

Valor alimentício

A tangerina é um valioso alimento se consumida ao

natural. Seu suco é uma bebida muito saudável e nutritiva.

Presta-se também para a confecção de doces.

�---FARMÁCIA

I
Medicamentos e Perfumaria em Geral

Disque Farmácia 332-0579

� GGoverno de ��
� aspar�

Ela costuma sermotivo de

preocupação. Mas, antes de sair
correndo atrás de um-remédio, saiba
que muitas vezes é melhor não

mascará-la.

o que é febre?
E .o aumento da temperatura entre 36,5 graus e '37 graus Celsius. Isso se

medida nas axilas. Se o termômetro for posto debaixo da lingua ou no reto,
será de 37 graus e 37,3 graus. Acima desse limite é febre.

Por que ela surge?
Os glóbulos brancos do sangue são os responsáveis pela defesa do corpo.

Quando peréebem a presença de micróbios produzem interleucina I (IL I) e

fator de necrose tumoral (FNT). Essas substâncias alcançam o .hipotálarno, no
cérebro. Lá, estimulam .a formação de outras substâncias, as postaglandíns, que
aumentam a temperatura. Como vírus e bactérias só sobrevivem entre 36,5
graus e 37 graus Celsius, tendem a morrer.

Quais as causas da febre?
A mais comum é a infecção, provocada pelo ataque de vírus ou bactérias. A

,febre é uma defesa. Mas há outras causas: leucemia, câncer de pele e outros

tumores, doenças cardiovasculares e problemas no sistema nervoso central em

conseqüência de uma forte pancada na cabeça. Nesses casos, é desericadeada
. por um desequihbrio nas funções da região cerebral do hipotálamo e funciona
como um alerta de que algo vai mal. Há também a febre ocasionada pelo
excesso de exposição ao sol o,u decorrente de intoxicações; e a de origem
psicológica, que, .em geral, afeta crianças e ocorre devido a frustração ou temor.

Febre alta pode causar convulsão?
A convulsão febril não depende da temperal:j.lra, mas da rapidez com que

ela sobe. Ela é mais freqüente em crianças entre 3 e 4 anos de idade.

o que fazer quando alguém tem uma convulsão febril?
Deite a pessoa no chão, longe de objetos que possam 'machucá-la, afrouxe

suis roupas e não deixe muita gente em volta. Procure um médico, pois o

quadro exige diagnóstico bem-feito, 'já que pode decorrer de outro problema.

Quem tem febre precisa ficar na cama?
Febre não significa necessariamente uma doença. A pessoa repousa quando

sente necessidade. Atenção: estudos recentes indicam o período de repouso
para facilitar a recuperação das infecções, Enquanto a gente descansa, a atuação
das células de defesa se intensifica. Isso não quer dizer que o repouso é necessário,
mas ele ajuda bastante.

.

Deve-se baixar a febre? A partir de. que temperatura?
Um pouco de febre não faz mal. Acima de 37,8 graus Celsius, há risco de

convulsão pois, a partir dessa marca, a temperatura pode subir rapidamente.
Alguns especialistas só recomendam o uso de antitérmico acima de 38,5 graus,

o que nunca se deve fazer em casos de febre?
Ser impaciente. Depois de tomar o medicamento, muitos esperam que a

febre baixe rapidamente. �as os antitérmicos precisam de tempo - que varia

muito - até começar a agir. As vezes, a temperatura sobe um pouco mais porque
a medicação ainda não fez efeito.

Banhos mornos ajudam a baixar a febre? E passar álcool no corpo?
Passar álcool no corpo não é aconselhável, pois se a substância for aspirada

é capaz de levar a crises de convulsão em pessoas predispostas. Já os banhos

podem ajudar. Mas é preciso tomar alguns cuidados:
•A água deve estar entre 33 e 34 graus Celsius. Ou seja, morna, porém mais

para fria.
.

• O banho deve durar entre 10 e 15 minutos. A tendência é o doente tremer de
frio e ser logo tirado da água. Errado. Ele treme porque seu corpo está perdendo
o calor da febre. Para ter um bom efeito, é fundamental que o banho não seja
muito rápido.

Como medicar a febre?

Analgésicos e antitérmicos são os medicamentos indicados. medicamentos.
São vendidos livremente, mas � importante consultar antes um médico para
verificar por que a febre surgiu. Como as causas são inúmeras, é preciso saber
se o remédio não irá mascarar um sintoma. Ou seja, a febre vai embora

temporariamente, mas o problema fica.

SecretariaMunicipal de Saúde e Assistência Social

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Viciado põe fogO na própria casa
G. Arruda

acabou atingindo a residência de

Carmen Guesser que estava dormin
do. "Já estava dormindo, de repente
ouvi: Vou queimar tudo. Não deu

tempo para mais nada", contou. Car
men, 62 anos, que não trabalha, mo
rava com o marido, Pedro Bozi, que
trabalha de chapa e tem um filho que
também vive de "bicos". A casa ficou

praticamente destruída. Dós móveis
sobrou um aparelho de som que foi
roubado no dia seguinte. Comida,
roupa, utensílios domésticos, nada
sobrou. Sem ter onde morar acabou

G. Arruda

ELlZABETH THOMÉ

Na última quarta-feira, dia 17 de
.

maio, por volta das 22:00h, Valdir
Santarém ateou.fogo em sua própria
residência no bairro São Pedro.

.

Segundo Rosimari Ribeiro, cunhada
de Valdir o mesmo teria problemas
com dependência de álcool e drogas.
No mesmo dia a esposa de Valdir o
teria deixado e.embriagado ou dro

gado incendiou a casa. "Sempre ten
tamos ajudá-lo, mas não conse

guimos", afirmou a cunhada. O fogo

Não sobrou praticamentenada

.

Incêndio levou perigo ao bairro

dormindo na casa de Rosimari, a

cunhada de'Valdir. "Agora não sei
como vai ser. Gaspar-deveria ter um
Corpo de Bombeiros, talvez tivesse

salvado alguma coisa", comentou
tristemente.O incêndio atingiu tam

bém a parede de uma terceira resi

dência e só não foi pior porque o Cor
po de Bombeiros chegou. Valdir

Santarém fugiu do local e a própria
cunhada tem medo que ele volte.
"Tenho três crianças e preciso tra

balhar, tenho medo que ele apareça
. aqui de' novo. Nunca se sabe o que
ele pode fazer", observou Rosimari
assustada. Até ontem à tarde aPolícia

Civil não havia localizado Valdir que
parece ter fugido da cidade.

G. Arruda

PM apreendemeio quilo demaconha
I.M., ele adquiriu a maconha em
Itajaí, pelo valor de R$150,00. IM.

?

Numa eficiente e rápida ação, os é pai de 6 filhos e disse que iria

policiais rriilitares de Gaspar comercializar a droga pela primeira
apreenderam' 500 gramas de vez como forma de conseguir
maconha na noite do último Sábado, dinheiro, já que atualmente está

por volta das 19h30min. A droga foi· desempregado.
encontrada no interior do veículo O dinheiro para aquisição da

fusca, de propriedade de IM.,'50 droga foi fruto da negociação de seu

anos, após. abordagem da Polícia -: veículo anterior, um chevette que foi
Militar. O veículo transportava a vendido por R$1.000,00. Na

droga de Itajaí; onde foi comprada transação, IM. comprou um fusca

por I.M., morador do bairro Bela: por R$750,00. O restante utilizou
Vista. para a compra do entorpecente.

De acordo com o depoimento de

G.ARRUDA

. MATERIAL DE
,..

CONSTRUÇAOMATERIAL DECONSTRUçAo
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

FonelFax: (047) 332-0077 332-0290

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda : Gaspar/SC
CGC 00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466

':;'.'

A droga estava dentro do veículo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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--------'----------Febre Aftosa�-
Senhor Produtor,

A Secretaria de Estado do
Desenvolvimento Rural e da

Agricultura através da CIDASC, têm a

honra de expor o que segue:
01.A conquista de área livre de febre

aftosa com vacinação, foi uma vitória
dos produtores rurais e de todos os

setores da agropecuária catarinense.

02.Agora estamos prontos para 'uma
conquista definitiva: Estado livre de
febre aftosa sem vacinação. Faremos em
março e abril a última vacinação em

Santa Catarina.
.

03.Este objetivo depende da sua'

colaboração para:
.

-vacinar. todos os bovinos e búfalos
da propriedade, independente de sexo e

idade;
-aumentar a vigilância sobre os

animais da propriedade;
-avisar ao Escritório da CIDASC.

mais próximo, quando da venda,
compra, troca ou morte de animais na

produtor e notificados pelo criador, serão
sacrificados e o proprietário terá direito
à indenização;

-animais suspeitos, doentes, que não'
estejam cadastrados na CIDASC ou que
sejam transportados sem GTA,. serão
sacrificados sem direito à indenização;

-proprietário ou transportador'
irregular, além de perder o direito à

indenização, poderá ser processado
pelos prejuízos causados à outras

pessoas e ao Estado.

propriedade.
04.A partir da declaração de área

livre sem vacinação, ·0 rebanho estará
. desprotegido, pois não será mais

permitida a vacinação.
05.A proteção do rebanho será feita.

através:
-do controle da entrada de animais,

produtos e subprodutos oriundos de
outros Estados;

-da vigilância permanente da saúde
dos. animais, feita pelos.produtores, que
deverão informar à CIDASC qualquer
suspeita de doenças parecida com a

febre aftosa;
-do controle de movimentação dos

animais através da GTA (Guia de
Trânsito Animal);

-do sacrifício de animais suspeitos,
doentes (febre aftosa) e transportados
sem GTA ou com GTA adulterado.

06.A CIDASC tomará as seguintes
medidas:

-animais suspeitos, doentes (febre
aftosa), registrados no cadastro do

· Faça parte da história! Seja um

vencedor!Entre também para o nosso

time da área livre de febre aftosa.
· Vacine todos os bovinos e búfalos!
· Mantenha sua ficha atualizada.

Cadastre todos os animais da

propriedade.
· Notifique ao Escritório da CIDASC

qualquer suspeita de doença parecida
com a febre aftosa.

· Transporte animais com GTA (Guia
de Transito Animal).

Orizicultores buscam tecnologia
Aproximadamente 50 produtores

de arroz de Gaspar estiveram
reunidos nas dependências. da
Câmara Municipal-de Vereadores,
na última quinta feira, dia 18;
participando da Reunião Técnica

que havia sido programada pelo
Escritório Local da EPAGRI, em
parceria com a SecretariaMunicipal
de Agricultura, AGAPA e Comitê

Regional do Atroz.
Segundo Josi R. Prestes, Eng.·

Agrônomo da EPAGRI, além dos
assuntos técnicos discutidos, COmo:

Plantas daninhas, Manejo da água e

Sementes, foi aproveitada a

oportunidade para ser feita uma

"Avaliação da Safra", onde cada

partictpante declarou a

produtiv.idade alcançada, bem como

os problemas encontrados durante o

ciclo da lavoura arrozeira na safra
99/2000.

Josi comenta ainda que é de suma

importância os produtores estarem

unidos, participando de reuniões,
.

cursos e treinamentos oferecidos,
para conhecerem toda a tecnologia

Não deverá ocorrer no Estado.

dições de geada isolada nos

planaltos e meio-oeste. Nevoeiro ao amanhecer nas
regiões altas e vales. Os ventos deverão soprar de

nordeste a noroeste com intensidadefraca a moderada
e rajadas mais intensas nos planaltos e meio-oeste. As

temperaturas deverãomanter-se baixas namadrugada,
elevando-se durante o dia.

Recicle Catarinense

de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.

Agilidade na remoção.
de lixos e entulhos

disponível, e desta forma agirem
como verdadeiros empresários
rurais, melhorando a produtividade
e qualidade de seus produtos.
Comenta também que na reunião foi
marcada a "Compra em Conjunto de
Insumos" para o mês de junho, e

para tal aguarda, junto com a

diretoria da AGAPA as 'listas de
insumos que os produtores
necessitarão para o próximo cultivo,
para então contar com os

fornecedores que participarão da
concorrência.

Revenda e assistência técnica autorizada

·Desintegradores
•Pulverizadores

Lida. ·Lava Jato
Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

·Moi:osserras

·Roçadeiras
·Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460 ":r
Centro - Gaspar ""1 ,.........

Fone/Fax: 332-1236 Fone: (047) 521-3637

Vendas de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri, .n"
09.17.07.0000.100.767/97

Feiras de Mudas de Árvores Fru
tíferas: continuam até o dia 01/06/

2000, mais uma Campanha de Mu
das de Árvores Frutíferas, promo
vido pela Secretaria Municipal de
Agricultura e EPAGRI. Os interes
sados poderão procurar a Secretaria
de Agricultura para procederem as

suas encomendas, ou obterem infor

mações através do telefone 332-
2020.

Cursos: a Secretaria de

Agricultura através da EPAGRI,
.

está oferecendo os seguintes Cursos:
Olericultura, local CETRE -

Florianópolis, período 29/05 a 02/

06, vagas O 1. Maiores informações
poderão ser obtidas pelo fone 332-
2020 ou diretamente na EPAGRI.

Calcário: informamos aos

interessados que estão sendo aceitas
novas encomendas de calcário os

preços são: R$ 8,00/ton (a vista) a

granel; R$ 8,50/ton (30 dias) a

granel; R$ 15,501ton (á vista)
ensacado e R$ 16,00/ton (30 dias)
ensacado. O frete ficará por conta
daP.M.G.

Patrulha Mecanizada: alertamos
aos produtores rurais, devidamente
inscritos, interessados, em receber'
atendimentos da patrulha.
mecanizada, deverão fazer suas

reservas para trator de pneus, sendo

que são realizados serviços de arado,
rotativa, grade, roçadeira e

distribuidor de calcário. Preços:
tratares Ford 4630: R$ J5,OQ/h;
trator Valmet 885: R$ 18,00/h; retro
R$ 15,00/h.

Carteira de Produtor Rural: Os

produtores rurais int�ressados em
utilizar os serviços de trator de

pneus; deverão proceder a

confecção de carteirinha de produtor
rural. Os documentos' necessários
são duas Fotos 3x4 e o Blocó de
Produtor Rural.

Exames: os' produtores rurais que
trabalham com derivados de leite'

(queijinho, nata e queijo colonial),
deverão proceder os exames de

. Brucelose e Tuberculose, bem como

devem estar em dia com as suas

carteiras de saúde e alvará sanitário.

Rua Joaquim Zueco, s/n - Nova Brasília

Brusque. Fone: 350-0386
Baú Central - IIhota/SC. Fone: 391-5665
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.147 97/2000

FUNDAMENTAD'O N'OS TERM'OS D'O ART. 281, PARÁGRAF'O ÚNIC'O, INCIS'O
II, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSIT'O, AO FINAL

IDENTIFICADA, N'OTIFICA 'O(S) PR'OPRIETÁRIOS (S) D'O(S) VEÍCUL'O(S)
ABAIX'O ESPECIFICAD'O(S), DA AUTUAÇÃ'O PEL'O C'OMETIMENT'O DA(S)
INFRAÇÃ'O('OES) RESPECTIVAS(S), P'ODEND'O, CAS'O QUEIRA, N'O PRAZ'O
DE 15(QUINZE) DOIAS, APRESENTAR DEFESA PRELIMINAR 'OU AINDA
INF'ORMAR 'O VERDADEIR'O INFRAT'OR, C'ONF'ORME DISP'OST'O N'O ART. 257
PARAGRÁF'O 7 DA MESMA LEI, C'OMBINAD'O C'OM A RESOLUÇÃ'O N. 017/

98, D'O C'ONTRAN, SEND'O PESS'OA JURIDICA 'O PR'OPRIETÁRI'O D'O VEÍCUL'O,
A NÃ'O INDICAÇÃ'O D'O C'ONDUT'OR IMPLICARA NAS SANÇÕES D'O ART.

257, PARÁGRAF'O 8, D'O CTB.

NO. DA PLACA . AUTO DE INFRAçÃO NOMEDO PROPRI.ICONDUTOR COD. DA INFRAçÃO
LZJ4030 5558461 MAURO ONEDA 583

ENQUADRAMENT'O
583=ctb 195

. TRANSC'ORRIS'O 'O PRAZ'O ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃ'O DE DEFESA
P.RELIMINAR, 'OU P'OR SEU INDEFERIMENT'O, FICA(M) 'O(S) N'OTIFICAD'O

. CIENTE(S) DA IMP'OSIÇÃ'O DA PENALIDADE N'OS TERM'OS D'O ART. 282 DA
LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAF'OS 4 E5 (ACRESCID'OS PELA
LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUARO PAGAMENT'O 'OU, QUEREND'O,
AINDA, APRESENTAR RECURS'O A JARI.
'OS PRAZOS ACIMA REFERID'OS ENTRAM EM VIG'OR NA DATA DA

PUBLICAÇÃ'O DESTE EDITAL.

GASPARlSC, EM 11 DE MAIO DE 2000.

AUGUST'O BEDUSCHI NET'O
DELEGAD'O DEP'OLÍCIA

ESTAD'O DE SANTA CATARINA
P'ODER JUDICIÁRI'O
Comarca de Gaspar

Vara do Crime, Cível e Anexos

EDITAL DE CITAÇÃO

OCA) Doutor(a) VITORALD'O BRIDI, Juiz/a) de Direito FAZ SABER a José dos

Santos Tomaz e sua esposaRoseli Tomaz, os quais se encontram em local incerto e não

sabido que, neste Juízo de Direito, situado à Avenida Deputado Francisco Mastella, s/
n, Sete de Setembro, CEP 89110-000, Gaspar (sq., tramita aAçãoRescisão deContrato,
sob n° 025.00.000806-5, aforada por Município de.Gaspar, em desfavor de José dos

Santos Tomaz. Assim, dica o mesmo ClTAD'O para responder à ação, querendo, no
prazo de 15 dias, contados do transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não
sendo OORtestada a ação no prazo marcado, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros
os fatos articulados pelo autor da petição inicial (art. 285, c/c art. 319 do Cl'C). SÍNTESE
DA INICIAL: 1) 'Os requisitos receberam um imóvel dom 150,002, construído com

uma casa de material, no lote 135 do loteamento C'OHAB, do Projeto HABITAR

BRASIL/97, ficando obrigados a pagar a quantia de R$ 975,00 em 24 (vinte e quatro)
prestações mensais de R$ 40,63, conforme contrato particular de Compromisso de

Compra e Venda, assinado em 17/05/1999.2) Os requeridos ficaram obrigados a não

vender o imóvel antes do período de 02 (dois) anos, ou enquanto não houver a quitação
do contrato e a transferência por escritura pública. 03) 'Os mesmos venderam o imóvel
ao Sr. Nilton Cezar Lemos e Cidione Maria Marinho de Melo, infringindo a cláusula
nona do contrato acima citado. 4) Sendo assim presente ação tem como. objeto,
primeiramente, a rescisão do contrato entre as partes celebrado e, por conseqüência a

reintegração do município de Gaspar na posse do aludido imóvel. E? para que chegue
ao conhecimento de todos, partes e terceiros, eu, Rodrigo André dos Santos, o digitei, .

e eu, Antônio Colzàni, Escrivã(o) Judicial o conferi e subscrevi. Comarca de Gaspar(SC),
03 de Abril de 2000..

Juiz de Direito .

Vende-se ou troca-se

Frezer Cônsul 320 11.,
cor branca; semi-novo.

Contato 9992-3178.

- _ .

RÊ:)Gll@;25V.;. F·
VENDE APARTAMENTO

Ref 01 - Apartamentos no Ed. Monte Carla - RESIDENCE - com 2 e 3 quartos, suíte, garagens. Uma
entrada: e o saldo em 100 meses, financiamento direto pela Construtura Incorporadora.
Ref. 02 - Apartamento no Residencial Alvorada pronto.para morar, com 03 quartos, suíte, garagem e

demais dependências. Pagamento 20% de Entrada e o saldo financiado em 100 meses pela Construtora.
Ref. 03 - Apto c/03 quartos e demais dependências - Conjunto Habitacional Bela Vista, ficando: jogo
de quarto casal jogo de cozinha completo. Preço: R$ 32.000,00 - quitado.

CASAS
Ref. 04 - Casa em alvenaria com 03 quartos, mais dependências edificada em um terreno medindo
3.072m2 fazendo frente com a Rua Olga Bohn proximidades Vineplast, Bairro Coloninha. Preço R$
45.000,00 , 50% de entrada - saldo parcelado, aceita carro, terreno medindo 3.097m2.
Ref.05 - Casa em alvenaria.c/J quartos, demais dependências, garagem para 2 carros. Aceita contra

proposta R$ 60.000,00,
.

.

Ref. 06 - Casa em alvenaria c/03 quartos, 2 BWC, garagem para 02 carros e demais dependências.
Proximidades doSupermercado Bluville prai de Penha - Armação. Preço: R$ 28.000,00 - aceita carro
ou terreno c/ parte de pagamento.

.

TERRENOS
Ref. 06 - LOTES ÁREA NOBRE: Próximo a Avenida das Comunidades, metragem de 380 a 1.000m2.
Preço R$ 12.000;00 a R$ 27.000,00 à vista ou 30% de entrada, saldo em 12, 24 e 36 meses.

OBS: Com ótimas residências já construídas, no loteamento .

Rei. 09- LOTE GASPARINHO: com 498,00m2 a mil metros do centro. Preço R$ 6.000,00 à vista, .

aceita carro como parte de pagamento. .

.

Ref. 10 - Lote Bairro Santa Terezinha área 362,50m2 14,50x25,00m, la quadra da Rua Barão Rio
Branco (R. Brusque) próx. da A.A.B.,B. Tropical, FarmáciaModelo e Mercado. Terreno plano, regular;
não necessita de aterro, documentado e livre de enchente.

..

Ref. 11 - TERRENO: No centro próx. a Delegacia de Polícia, edificado. com uma casa de madeira.
Ref. 13 - Um sítio com 11.000,00 metros, com uma casa de alvenaria, lagoa, árvores frutíferas e

demais benfeitorias. Obs: Porteira fechada.
Ref. 14 - Lotes: Bairo Sete de Setembro, próximo ao conjunto habitacional Arco-Íris, área medindo
382,OOm2 - livre de enchente.

LOTEAMENTO FIGUEIRAS
Lotes: 450m2, entrada: R$ 1.500,00 a R$ 2.500,00, saldo parcelado em 36 vezes, 'parcelas de R$
275,00 - ou à vista a combinar.

.

RuaArnoldo Schramm, 150 • EdifícioMonte CarIo, próximo a Zeca Acessórios· Gaspar

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS

Águas Negras: Alvenariá - Nova - com 100,00m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral- Em frente a Igreja - R$ 12 mil;
Bateias: Alvenaria corri I20·,00m2 - nova - 03 dormitórios - Rua Antônio Bernardes - R$ 25 mil;
Bela Vista - Alvenaria I95,oom2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R. Brasília - R$ 35 mil;
- Alvenaria com 136,27m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - R. Ceará - R$ 40 mil;
- Alvenariacom 236,00m2 - 04 dormitórios + sala comercial- Rua Theodoro Deschamps - R$ 40 mil. Aceita troca

sítio;
- Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ 15 nil;
Centro - Alvenaria com I44,00m2 - 03 dormitórios - sendo OI suíte - R. Itajaí - R$ 45 mil;
Coloninha - Mista com 220,OOm2 - 02 Pisos - 03 donnl02 salas comerciais - R. Pref. Leopoldo Schramrn - R$ 35

mil;
.

"
- Alvenaria - nova - 02 pisos com área total de 500,OOm2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte com closed - Rua Dr.

Nereu.Rarnos - R$ 90 mil;
- Mistacom (40,00m2 - 02 dormitórios - R. José Eberhardt - R$ 17 mil;
Figueira - Alvenaria com' I 34,OOm2 - 03 dormitórios - R. Maria M. Cardoso - R$ 30 mil;
- Mista com 137,00 m2 - 03 dormitórios - R. Manoel B. da Silva - R$ 30 mil: Aceita troca;
- Imóvel - R. Vitória A. Cardoso - sendo: casa mista com 84,00m2, sala de alvenaria para facção com 30,00m2 e

kitinete de alvenaria com 28,oom2 - R$ 25 mil;
..

Gasparinho - Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - R. Frei Solano - R$ 20 mil;
- Alvenaria com I12,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Terreno com 3.330,00m2 - Rua Piracicaba - R$ 35
mil;
- Alvenaria com n,00m2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 18 mil;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com 240,00 m2 - R. Pedro Simon - R$ 50 mil;
- Mista com 63,00m2 - 02 dormitórios - R. Norma M. Sabei - R$ 20 mil;
- Imóvel contado 01 casa de alvenaria com 54,00m2 e 01 casa mista com 49,00m2 - R. Nicolau Threiss - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 55,oom2 - 03 dormitórios -vSertão Verde - R$ 10 mil;
- Mista com 135,00m2 - 03 dormitórios + Galpão de aivenaria com 51,00m2 - Rua Amaro Muller - R$ 23 mil; .

B. Santa Terezinha - Alvenaria - nova - com l60,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte cf closed - lot. Por do Sol
- R$ 65 mil;
- Alvenaria com I 54,501h2 - 03 dormitórios - Rua José P. Marques - R$ 40'mil;
- Alvenaria com 220,OOm2 - 03 dormitórios - R. Damiano Venturi - R$ 30 mil;
B. Sete de Setembro - Alvenaria com 222,85m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte com hidra e piscina. R. Manoel
Bittencourt - R$ 110 mil. Aceita financiamento;
- Mista com 70,00m2 - 03 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ II mil;'
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios- R: Angelina Motter - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 140,QOm2 - 03 dormitórios - piscina - R. 18 de Março - R$ 45 mil;

VENDE" TERRENOS

Águas Negras, Sítio com l5.201,oom2, contendo casa de alvenaria - nova - com 226,00m2 - R$ 55 mil;
Arraial- Sítio com 25.500,00m2 - Arraial Baixo - R$ 13 mil;
Barracão - Rua João de Borba com 1.568,58m2 - R$ 27 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo ° I prédio em construção - R$ 60 mil;
Rodovia BR-470 - Terreno com 80.000,00m2 - 80,00 metros de frente para BR - R$ 45 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lénfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;
B. Santa Terezinha - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
- R. Carajás - Loteamento Denise com 413,22 m2 - R$ 9mil;
Coloninha - R. Evaldo Gaertner com 835,00m2 - R$ 20 mil;
- Rua Amoldo Koch com 464,00 m2 - R$ 10 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
- Rod, Francisco Mastela - Fundos do Hotel- com 390,00m2 - R$ 13 mil;
- Rua Angelina Motter com 32l,25m2 - R$ 6 mil;
Poco Grande - Rua Sílvio Garjeski com 748,00m2 - R$ 8 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 50 mil;

.

- Próximo à divisa Gaspar/Ilhota com 20.000,00 m2 - 80 metros de frente para a rodovia - R$ 30 mil;
- Terreno éom 3.l92,00m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

e ,

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Goleada colocaTupi emvanlagem na labela
G.ARRUDA

O Clube Atlético Tupi largou bem
no returno da Taça RBS de Futebol

Amador, goleando no Estádio Carlos
Barbosa Fontes a equipe do Botafogo,
de Pomerode/SC, no último Domingo,
pelo placar de 3 gols a O. A partida foi
válida pela primeira rodada do grupo A,
do segundo turno. Com a vitória o Tupi
segue firme na caminhada pelo título,
liderando a tabela da classificação geral
corri três pontos e saldo positivo de três

gols. A vaga na próxima fase já está

garantida, alcançada pela conquista do

título do primeiro turno do seu grupo.

Grande atuação
Após o empate sem gols frente ao

Água Verde pela última rodada do

primeiro turno, a torcida do Tupi foi ao.
Estádio Carlos Barbosa Fontes temendo

uma péssima atuação do time

gasparense. A paralisação da

G. Arruda

Walbert (com a bola) foi autor do primeiro gol

Tupi explorou os lançamentos na área

competição agravaria o problema da
falta de ritmo de jogo, presente no

esquema tático do time do técnico
Debrandino naquele jogo. Mas não foi.
bem isso que aconteceu. O que se viu

no últimoDomingo, no jogo de abertura

do returno da Taça RBS entre Tupi e
Botafogo, foi o "índio" com excelente

toque de bola, bastante entrosado e em

busca do gol adversário. O futebol dos

atletas gasparenses envolveram os

jogadores do Botafogo, que resistiram,
mas por pouco tempo. Na primeira

etapa, após tabela do volante Marcão

com o atacanteWalbeit, veio o primeiro
gol do Tupi. O segundo só veio na etapa
complementar, com. um chute de fora

da área do meia Treze. Um golaço que

pegou na veia, como se diria na

linguagem futebolística. Já no fim,
Alisson, que tinha acabado de entrar,

marcou o terceiro do Tupi, dando
números finais ao jogo. O próximo
desafio do time de Debrandino será

contra o Horizonte, em Blumenau, no

próximo Domingo.

CanarinhoslFME lidera o Regional de Bocha
G.ARRUDA

Terminou na última terça-feira o

primeiro turno do Campeonato
Regional de Bocha Rafa Masculino

para a equipe do CanarinhoslFME. Ao
total foram cinco jogos do time

gasparense que lidera a competição,
mesmo com a derrota para o Clube de

Caça e Tiro Blumenauense, por 2 a I,
fora de casa. De acordo com o

coordenador do Canarinhos/FME,
Gilmar Pereira, a derrota na última
rodada do turno foi provocada,
principalmente, pela falta de treinos em
cancha sintética. "Jogamos em cancha
de areia, então, nosso desempenho fica
comprometido no piso sintético", '

explica Pereira. Ele coloca que

Rádio Sentinela na

enquanto a cancha sintética para
treinamento da equipe não estiver

concluída, "o correto é se adequar"
como concluiu. Seis times disputam o

campeonato:
CanarinhoslFME, Blumenauense,

Salto do Norte, Timbó ,Velha Central

e Progresso.
Até aqui, CanarinhoslFME acumula

10 pontos, em duas vitórias e está na

ponta da tabelajíe classificação geral.
O segundo turno ca competição

inicia no próximo dia 30, com os

seguintes jogos:
C.C.T. Blumenauense x Salto do

Norte

Canarinhos/FME,':,i?( A.S.P.M.
Timbó .:;,;:{'�:>.;.: '.

.

Velha Centrai �..r.�gr�sSO

Centro de .Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Ieéricas- Renovação e l' Habilitação

332-5010332-2334

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC

G. Arruda

Jogos atraem bom público

DESPACHANTE S.M
Despachante Credenciado nQ 156 CGC 78987633/0001-22

Escritório de Prestações de Serviços e Despachos
Interligado ao DETRAN via On-Line

• Emplacamento
• Transferência
• Licenciamento.
• IPVA, Multas

• Serviços de Trânsito em Geral
• Seguro: Casas, Carros, Vida
• Plastificação
• Documentos

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 420. Fone: 332-0000/Fax: 332-0050
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



-M-é7j-RS----------C__E_S_P_O_R_T_E__),.,._�__,....---------ll-A24 a 30/05/2000 - -

DOIS TOQUES{� Fenaieep: lalta de segurança e revolta entre Pilotos.
Com a bola toda
O tenista catarinense, Gustavo

Kuerten, deu um verdadeiro show no

Masters Series de Hamburgo, que
reuniu os melhores tenistas do
mundo. A vitória da competição veio

após jogo contra o russo Marat Safin,
em quatro horas de duração, por três
sets a dois, com parciais de 6/4, 5/7,
6/4,5/7 e 7/6 .. A vitória deixou Guga
como um dos favoritos para Roland
Garros, onde terá a oportunidade de
tirar a vantagem do sueco Magnus
Norman no ranking dos .campeões,
Guga voltou de Hamburgo com

U$400 mil. A variação das jogadas
foi a característica do jogo de Guga,
que agora se prepara para seu segundo
título em Roland Garras.

Pancadaria
Um dos maiores clássicos do

futebol catarinense terminou

empatado e em pancadaria. O placar
entre Avaí e Figueirense- terminbu em

dois a dois. Empurrá-empurra, bate-.

I bocas e muitos cartões também
fizeram parte .do espetáculo criado

pelos jogadores e torcedores. E o

empate prejudicou as duas equipes
que ficaram distantes do-líder da

competição, o Fraiburgo.

Tabela do Catarinense 2000
Em primeiro está o Fraiburgo,

com 18 pontos. Tubarão e Alto Vale

seguem com li. ]oinville têm 16

pontos e esta na Quarta posição.
Criciúma é o quinto com 15 pontos.
Marcílio Dias é o sexto colocado, com
15 pontos. Avaí segue com 14 pontos
e o Figueirense com 11 pontos.
Chapecoense logo atrás com 9

pontos, está na nona posição.
Brusque é o décimo com oito pontos,
enquanto o Kindermann têm 6

-

pontos e está na vice-lanterna. Lages
é o lanterna, com apenas um ponto.

Motocross em Canelinha
Chumbinho Becker continua a

liderar o Campeonato Brasileiro de
Motocross '2000, após a

-

etapa
realizada em Canelinha, na categoria
250cc. Chumbinho perdeu a

invencibilidade na temporada para o

atual campeão, o norte-americano
Vito Pocorobba, mas acabou
vencendo na outra bateria. O
resultado deixou Chumbinho com

cinco vitórias em seis provas e 117

pontos na tabela de classificação, 16
a mais que o segundo colocado, 'o
próprio Pocorobba.

Romário cortado
Quando tudo parecia estar dando

certo para Romário, com seu retorno

à seleção, uma contusão no jogo entre

Vasco
\
e Fluminense tirou Romário

dos amistosos da seleção brasileira
desta semana, Agora é esperar
ver a recuperação do baixinho e

no jogo das eliminatórias da Copa
Mundo.

G_ARRUDA

Tinha tudo para ser mais um grande
evento do Jeep Cross nacional. A VII
Festa Nacional do Jeep - Fenajeep,
promovida pelo Jeep Clube de Brusque,
reuniu os dez melhores pilotos do Brasil
na atualidade, e contou com grande
público neste último final de .semana.

Além -disso, a tradição da competição
estava em questão. Mas, infelizrnente,
nada saiu de acordo com o previsto. A
começar pela falta de segurança da pista
que acabou provocando atropelamentos
e ácidentes perigosos. Dois postes de

iluminação, que se encontravam entre
as pistas das provas, foram derrubados

após colisão com os carros. Não haviam

equipes de apoio, nem ao menos

eficientes rebocadores. Pessoas
sofreram atropelamentos devido a falta
de proteção nas laterais da pista. A
polêmica maior foi em torno do não

cumprimento do regulamento para a

classificação dos dez melhores na fase

final, proposto .antecipadamente.
Segundo o vice-presidente do Jeep

Clube de Gaspar, Ricardo Grüneich, o

regulamento apontava que nas finais os

dez pilotos classificados teriam três

voltas para marcar os tempos, que lhes
dariam as colocações. Por fim, não

prevaleceu o regulamento, favorecendo
o piloto cearense Amoldo, da equipe
Trailer, que conseguiu em apenas uma

única volta, durante todo o dia cravar o

melhor tempo da fase final. "Os pilotos, -

na primeira tentativa de tempo, fizeram

tempo alto. A maioria deles abortaram",
explica acrescentando que ninguém
tinha conhecimento disto pois não

constava.no regulamento. Para Ricardo
o que acontecéu foi uma manipulação
de resultado da prova para prestigiar o
piloto cearense. -

-

Isso provocou a revolta dos pilotos
paulistas, gaúchos e catarinenses que
ficaram insatisfeitos com toda a prova.
Com toda essa confusão que se criou, a

Federação,Catarinense de Automo

bilismo deverá intervir na modalidade,
para que haja maior profissionalismo e

prestígio das competições. Ricardo
afirmou que deverá encaminhar um

relatório esta semana apontando os

equívocos cometidos pela organização
da Vil Fenajeep. "Isso não pode mais
acontece�. É uma propaganda negativa
de um esporte que vem crescendo

redondamente" concluiu.

Classificações na Fenajeep
Apesar das confusões e acidentes, as

provas tiveram seus vencedores. A VII

Fenajeep premiou os melhores em

quatro diferentes categorias. Pelo

"Arrancadão" os catarinenses deram um

show. Em primeiro ficou Renato, de

Tubarão; em segundo Sérgio, de

Balneário Camboriú e em terceiro

Foiser, de Brusque. Pela categoria
"Passeio", outra vez só deu Santa

Catarina. Em primeiro Kako, de

Balneário Camboriú; segundo Rubens,
de Blumenau e em terceiro Sérgio. Já
pela categoria "Original", os gaúchos
tiveram sua vez. Com Thoca e Jocelito,
na primeira e Segunda posições
respectivamente. Orli, de Florianópolis/
SC, foi o terceiro. Na categoria mais

competitiva, "Força Livre", confira
corno ficou a classificação geral:

Colocação Piloto

� ,

1" Arnoldo-CE
2° Cleber-SC
3°, Edú-SP
4" Mendigo-RS
5° Ambrósio - RS
6° Renato Grüneich - SC

Torneio de futsalmovimenta crianças daregião
G_ Arruda

G_ARRUDA

Organizado. pelo professor de

educação física, Renato Zimmermann,I,
e por Carlos Schmitt, 6 torneio de

(

futebol de salão Renato que a cada mês organiza torneios
voltado às cate-

_.

damodalidade. "A idéia vem crescendo.

gorias pré-mirim
(idade entre 10 e 12

anos) e rmrirn

(idade entre 12 e 14

anos) realizado no

último Domingo no
Ginásio João dos

Santos, movi

mentou escolinhas
de futebol infantil

de diferentes

cidades da região,
'como Balneário

���_�� Camboriú, Itajaí,
Blumenau e Gaspar. No total, foram 26

times, distribuídos nestas duas

categorias. O evento que contou com o

apoio da Fundação Municipal de

Esportes, integra o projeto do professor

Tivemos, .desta vez, que anular uma

categoria para poder realizar os jogos
num único dia" aponta.

,

Os torneios de futebol infantil, além
de mexer com as crianças, acabam
revelando novos atletas, que se mostram

íntimos da be la. Parabéns aos

organizadores e aos colaboradores do

evento. .
,

Confira agora como ficaram as

classificações finais nas duas categorias:
Pré-mirim

1 ° lugar-
2° lugar-
3° lugar-
Mirim

1 ° lugar-
2° lugar-
3° lugar-

Avaí

Figueira
Escolinha LeIo À

Figueira
Escola Madre Lampel
Norma Mônica Urbana

omelhor
preço da região-

Buffet completo, Espeto Corrido, Pizzas e Lanches

Segunda a sábadoBuffet R$ 4,00,
Espeto Corrido R$ 7,00. Sobremesa grátis

Rod. BR - 470 - Km 39 - Margem Esquerda - Gaspar.

Fone: 332-1469
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a mos

imaginar,
nossas

casas, ru

as, muni
.

cípíos, estados, Bra-
sil e mundo, sem

estes competentes
garis?

Teriamos monta

rihas de lixo, em
tomo de todos nós.

Olharmos a to
dos eles com 'admí-

.

.

ração e respeito é pouco, diante do difícil
trabalho que fazem.

EXPRESSARMOS a todos nossas

HOMENAGENS no dia dedicado a eles,
dizendo-lhes' que não sintam-se inferiores
aos 'demais cidadãos, pois todo trabalho

4 sendo bem feito, é reconhecido.

Saibam, todos os Garis que esta

sociedade que faz parteda vida deles, devem
RESPEITÁ-LOS E PARABENIZÁ-LOS.

Pois para mim, eles são grandes Atletas
na corrida, que tem eles que desenvolver o
seu trabalho, e desejando que empresas que
fazem este trabalho dêem à eles melhores

""""",,",,.._' condições de trabalho e salário.
E dizendo-lhes que eles são

importantíssimos, na vida de todos nós.

�
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